

Kindergarten Heilig Kreuz lädt ein zum Tag der offenen Tür



Am Freitag, den 16. Mai 2014 von 15 bis 19 Uhr veranstaltet der Heilig Kreuz Kindergarten in Stromberg einen Tag der offenen Tür unter dem Motto: „Kleine Künstler, große Werke“. Eingeladen sind alle Kinder, Eltern, Großeltern, Ehemalige und weitere Interessierte, sich die gesamte Einrichtung und das Außenspielgelände anzusehen. Schon seit Wochen haben sich die Kinder auf diesen Tag vorbereitet, um mit viel Mühe und Engagement eine Kunstausstellung in den Gruppenräumen zeigen zu können. Neben allgemeinen Informationen zur Einrichtung werden sich auch einige Kooperationspartner des Kindergartens vorstellen. Als Familienzentrum hat der Kindergarten neben dem Bildungs- und Förderungsauftrag auch das Ziel, verschiedene Angebote und Hilfsmöglichkeiten für Stromberger Familien anzubieten. Bei der Umsetzung dieser Angebotsstrukturen helfen der Einrichtung die Kooperationspartner aus den Bereichen Bildung, Beratung, Versorgung und Medizin.

Ein weiterer Programmpunkt an diesem Nachmittag wird die Einweihung der Rundbank auf dem Spielplatz sein. Diese Bank wird von der Handwerkergruppe des Heimatvereins gebaut und aufgestellt.

Die Kindergartenkinder werden zudem ein Theaterstück aufführen, welches durch die Musikschule Beckum Warendorf unter der Leitung von Dieter Pennekamp musikalisch untermalt wird. Des Weiteren zeigt das Jugendblasorchester Stromberg sein Können und auf dem Außenspielgelände finden zahlreiche Mitmach-Aktionen für die kleinen und großen Besucher statt. Auch für das leibliche Wohl ist gesorgt, so bietet die Elternschaft im Café selbstgebackenen Kuchen und Kaffee an. Gegen Abend können Würstchen vom Grill erworben werden.

Schon jetzt freuen sich alle Kinder und das gesamte Team auf viele Besucher und einen fröhlichen Tag.